

10 Anggota Polres Lumajang Raih Apresiasi Kapolres

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2022 - 22:30



LUMAJANG,- 10 anggota Polres Lumajang mendapat apresiasi langsung dari AKBP Eka Yekti Hananto Seno.

Bukan tanpa sebab, apresiasi itu diberikan atas berbagai torehan keberhasilan anggota Polres ketika menjalankan tugas dan kewajiban dalam penanganan Covid 19. Apresiasi itu juga, sebagai bentuk pencatatan kinerja yang saat ini digagas Kapolres.

“Sehingga, ini bisa memicu rekan-rekan yang lain untuk bisa melakukan hal yang lebih baik,” kata Kapolres dalam apel yang digelar di Mapolres Lumajang pada Rabu, 26 Januari 2022.



Selain pencapaian kinerja, dalam apel tersebut Kapolres juga membahas adanya capaian vaksinasi. Menurutnya, saat ini cakupan vaksinasi di Kabupaten Lumajang mendekati target 70 persen.

“Inshaallah minggu ini, kita sudah mencapai target 70 persen. Paling tidak, Kabupaten Lumajang 70 persen, sudah bisa melindungi warga kita dari serangan Covid 19, terutama terhadap varian baru Omicron,” ujar Kapolres.

Di hadapan personelnya, Kapolres menegaskan seluruh anggotanya untuk tak lelah melakukan berbagai langkah maupun upaya dalam memutus rantai penyebaran Covid 19, di sejumlah kawasan yang ada di Lumajang, salah satunya melalui adanya razia protokol kesehatan. “Tentunya, itu dilakukan secara bersama-sama, bersinergi, termasuk oleh Satgas Pamor Keris yang sudah terbentuk” bebernya.



Untuk diketahui, 10 anggota Polres Lumajang yang mendapatkan apresiasi itu sebelumnya telah berhasil memaksimalkan pelaksanaan pelaporan aplikasi BLC.

Aplikasi BLC, merupakan perangkat sistem pencatatan dan pelaporan yang dikembangkan oleh Bidang Data dan Teknologi Informasi Satuan Tugas Penanganan Covid-19 dengan tujuan untuk memudahkan pencatatan dan pelaporan berbagai data dan informasi penanganan Covid-19 secara real time dari anggota yang ada di lapangan.

Sepuluh anggota yang saat ini mendapatkan apresiasi secara langsung dari Kapolres, adalah Kabag Log Polres Lumajang, Kopol Ahmad Sutiyo, Plh. Kasiwas Polres Lumajang, AKP Basuki Rachmad. Anggota Satbinmas, Briptu Tiara Bela Intan Saputri. Anggota Sat Intelkam, Bripta Koes Izzac Rendra. PS.Kasat Tahti, Aipda Wiwit Sugiarto.



Selain itu, juga terdapat Kapolsek Rowo Kangkung Acp Agus Mulyono, Anggota Polsek Kedung Jajang, Aiptu Totok Yusmanto. Ps.Kasium Polsek Tempeh, Aiptu Hastadi Kuncoro. Bripka Eko Yudhianto, anggota Polsek Klakah. Ps.Kanit Binmas Polsek Tempeh, Aiptu Masrur Ubaidilah.

Hebatnya lagi, pelaksanaan apel tersebut pun tak luput dari adanya penerapan protokol kesehatan. Penerapan prokes itu, sebagai bentuk komitmen Polres Lumajang memutus rantai penularan covid 19.(OborImj/Jon)